
Compte rendu sommaire du Conseil Municipal 08/09/2023 
 

Convocation du 04/09/2023 
 
Le Vendredi 08 Septembre 2023 à 20H30, le Conseil Municipal légalement convoqué 
s’est réuni en assemblée ordinaire, sous la présidence de Madame MORAND Myriam, 
Maire. 
 
Etaient présents : Mmes THIMOND Martine, LEROY Aurore et LEMAIRE Brigitte, Mrs 
TESSIER Jean-Pierre, SEGOUIN Christophe, LEMAIRE Dominique et GUILLAUT 
Jérôme. 
 
Après approbation du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est 
passé comme suit à l’ordre du jour : 
 
Mr GUILLAUT Jérôme est nommé secrétaire de séance. 
 

1. Mise en accessibilité de l’église 
Nous avons l’obligation de réaliser l’accessibilité PMR à l’église. Après débat, le 
Conseil Municipal décide de déléguer ces travaux aux agents techniques municipaux. 
Nous ferons appel à un architecte pour effectuer les plans. Les travaux seront réalisés 
en 2024. 
        

2. Gratification de stage (délibération). 
Le Conseil Municipal décidé à l’unanimité d’octroyer une gratification à une stagiaire 
venue faire six semaines de stage en Mairie. 

            Adopté à l’unanimité
             

3. Prime « pouvoir d’achat » employés communaux 
Suite au décret publié le 01/08/2023 portant création d'une prime pouvoir d'achat 
exceptionnelle pour les agents de la fonction publique d'état et ceux de la fonction 
publique hospitalière, le Conseil Municipal décide à l’unanimité, d'octroyer cette même 
prime aux agents de la collectivité. Elle sera proratisée en fonction du temps de travail. 

Adopté à l’unanimité 
             

4. Travaux multiservices 
Les travaux sont quasiment finis. Il reste des petites finitions à réaliser.  
Les locataires sont en cours d’installation et l’ouverture officielle du multiservices est 
prévue le 03/10/2023. Les gérants seront présents lors de la brocante du 1er Octobre 
en proposant un stand de restauration en extérieur et buvette.  
 

5. Travaux aménagement du Bourg 2nd phase  
Les travaux de réfection des trottoirs, d’accès PMR et mise en sécurisation de l’école 
(plateau et zone 30) sont presque terminés. Il reste les marquages et la signalisation 
à mettre en place.  
 

6. Amortissement camion 
Le Conseil Municipal décide à l’unanimité d’amortir l’achat du camion sur une durée 
de 4 ans et valide la décision modificative budgétaire présentée. 

Adopté à l’unanimité 



 
7. Point rentrée scolaire 

La rentrée scolaire s’est très bien passée sur les trois sites. Notre SIVOS accueil un 
peu plus de 80 écoliers. Nous avons accueilli une nouvelle ATSEM à l’école de Gréez-
sur-Roc et elle s’est très bien adaptée tant auprès des enfants, des parents, des 
enseignants et du personnel. 
 

8. SIVOS des Écoliers 
Afin de régler un différend, Mme MORAND rencontrera les quatre maires du SIVOS 
pour trouver une solution et repartir sur une relation sereine.  
 

9. Prix repas cantine scolaire 
Suite à l'inflation que nous subissons concernant l'alimentation de la cantine scolaire, 
en accord avec les 5 communes du SIVOS afin d'uniformiser le prix du repas de la 
cantine scolaire, les membres du Conseil Municipal décident à l'unanimité, de procéder 
à l'augmentation du prix du repas de la cantine scolaire à compter du 1er Septembre 
2023. Le repas augmentera de 0.25€ soit le repas/enfant à 3€ (actuellement à 2.75€).  

Adopté à l’unanimité 
            

10.Impayés cantine scolaire 
Un état des impayés de la cantine est présenté à titre informatif aux conseillers 
municipaux. Le montant actuel est de 534.75€.  
 

11. Règlement intérieur de la cantine scolaire  
Suite à la convention passée avec ATESART pour le RGPD, nous avons l’obligation 
de mettre en place un règlement intérieur pour la cantine scolaire afin de couvrir la 
Commune. Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité ce règlement. Ce document 
sera distribué aux parents dès lundi 11/09 avec le dossier d’inscription pour la cantine.  
 

12. Remboursement carte de car  
Comme l’an passé, la Commune doit se positionner concernant le montant de 
remboursement de la carte de car pour les enfants domiciliés sur la Commune. L’an 
passé, nous prenons en charge 45€/enfant (coût de la carte à 55€). Cette année, le 
coût de la carte à augmenter à 75€. 
Le Conseil municipal s’est positionné sur un reste à charge pour les familles qui sera 
transmis au Président du SIVOS afin que les 5 communes uniformisent le reste à 
charge lors du prochain Conseil Syndical.  
 

13. Fonds de concours 2023  
Nous avons reçu un courrier de la CCHS nous attribuant des fonds de concours pour 
2023 concernant l’aménagement du Bourg (12 500€) et l’achat du camion (5 001€). 
Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité cette attribution et donne pouvoir à Mme 
MORAND pour faire la demande de versement de ces subventions. 

Adopté à l’unanimité 
 

14. Information vente des logements communaux : 
Mme MORAND fait part aux conseillers d’un tableau qu’elle a réalisé suite à la vente 
des logements communaux Rue du Nord. Nous remarquons un déficit de 30 213.13€ 
(prix d’achat / travaux 1994-1995-1996-1997-2005-2007-2008-2011/ prix de vente). 
 



15. Assurance statutaire du personnel 
Notre assurance statutaire prenant fin au 31/12/2023, le Conseil Municipal décide de 
rester avec le prestataire actuel dont les conditions sont plus avantageuses.  
 

16. Point sur le recensement des chemins ruraux  
Une première réunion a eu lieu en Mairie le 12/08/2023 et une dizaine de bénévoles 
se sont intéressés à ce projet. Un travail de qualité a déjà été effectué avec le 
référencement de chaque chemin et visite sur les lieux.  
 

17. Mise à disposition partielle de l’ancien local pompiers 
Nous avons reçu un courrier de l’amicale des sapeurs-pompiers Gréez-Montmirail 
nous demandant la mise à disposition partielle de l’ancien local pompiers. Le Conseil 
Municipal donne un avis favorable à cette demande et une convention de mise à 
disposition à titre gracieux sera rédigée.  
 

18. Information requête 
Un habitant avait déposé en Avril 2023 une requête à l’encontre de la Commune suite 
à une demande de démolition d’une annexe non règlementaire. Le Tribunal à rejeter 
cette requête. 
 

19. CTG (positionnement du Conseil Municipal) 
Après avoir entendu les éléments évoqués par Mme THIMOND Martine, référente 
communale pour la CTG (convention territoriale globale), le Conseil Municipal décide 
de ne pas se positionner sur l’accueil collectif Courgenard/Montmirail et d’indiquer que 
cette décision doit d’abord être évoquée avec les Présidents des SIVOS concernés.  
 

20. Questions diverses :  
Concours logo : Pour rappel, un concours logo a été lancé par la Mairie en Juin 2023. 
La date butoir pour envoyer votre logo est fixée au 30/09/2023. 
         
Bulletin trimestriel 
Mme THIMOND Martine a commencé à rédiger le trimestriel qui sortira courant 
Septembre 2023. 
 
Bac de compostage collectif 
Suite à la demande de quelques citoyens afin de mettre en place un bac de 
compostage collectif sur le territoire communal, le Conseil Municipal donne un 
défavorable étant donné que chaque habitation est en capacité de réaliser seule son 
compostage et que cela serait une charge supplémentaire pour la Commune. 
 
Commission Agriculture et Ruralité 
Mr GUILLAUT Jérôme et Mme LEROY Aurore ont participé à une réunion sur 
l’Agriculture et la Ruralité. Il en ressort que le Conseil doit réfléchir sur plusieurs lieux 
communaux afin de développer de l’énergie renouvelable. Une enquête publique sera 
réalisée. 
 
 
    
La prochaine réunion du conseil municipal se tiendra le vendredi 06 Octobre 2023 à 
20h30. 


